



Nils et moi plongeons dans une eau aussi chaude que celle d'un bain où virevoltent des cohortes de poissons papillons, poissons chirurgiens.

– On nage dans un aquarium ! lance Nils. C'est incroyable.

Les journées à la plage se suivent mais ne se ressemblent jamais. Sous l'eau, nous croisons un poulpe méfiant, une chorégraphie d'un banc de seiches, un poisson ballon et des murènes qui défendent leur territoire. Nous partons aussi faire des randonnées féériques sur le volcan, le piton de la Fournaise, dans des forêts d'orchidées, et dans les trois cirques de Salazie, Cilaos et Mafate qui dessinent le relief de l'île.

Huit jours se sont d'ores et déjà écoulés lorsqu'un soir, alors que nous pique-niquons sur la plage en admirant le coucher du soleil, un bruissement étrange retentit près de l'eau.

– Vous entendez ? murmure Nils. On dirait qu'un animal s'approche.

Lampe de poche à la main, nous partons tous les deux à la recherche du bruit.

Alors que nous contournons un bosquet, une imposante silhouette se dessine. La créature est recouverte à intervalles réguliers par le blanc nacré des vagues.

– Tu crois que c'est ce que je crois ? je souffle à mon cousin.

– Je n'arrive pas à y croire, ce serait tellement incroyable.

Tous les deux, d'un commun accord silencieux, nous avançons de quelques pas avec la légèreté d'un chat. Suffisamment pour mieux distinguer la visiteuse et juste ce qu'il faut pour ne pas la déranger. Une tortue !